

大屋富

伸びよ 豊かに たくましく



令和6年3月15日 養父市立大屋中学校 学校だより第 12 号 TEL 079-669-0111

令和5年度 大屋中学校教育に関する保護者アンケート (結果)

2月に、お願いを致しました、保護者アンケートの結果がまとまりました。お忙 しい中、貴重な回答、ご意見を頂きましたこと感謝いたします。概略ではございま すが、報告いたします。この結果から、授業の改善、読書活動の推進、そうあんく んの日の自主的な取組等に、更に力を注いでいきます。特に、授業改善は喫緊の課 題です。

★学校に関するアンケート

<高評価> ※そう思う・ややそう思う

- 学校だよりや学年・学級通信、ホームページなどで学校での生活の様子を伝 えられていますか。(94%)
- 電話や学校を訪れた時の教職員の対応はマナー良く適切ですか。(94%)
- 3 学校は、防災・防犯教育や情報モラル学習など、安全に関する教育に取り組 むことができていますか。(91%)

<低評価> ※あまり思わない・思わない

1 道徳・福祉体験・ボランティア活動など、豊かな人間性を育てる取り組みを 進めていますが、そのことについて家庭で話題になることはありますか。

(42%)

2 授業で、基本的、基礎的な知識や技能が身についていると思われますか。

(29%)

- 3 授業で、思考力、判断力、表現力が向上していると思いますか。 (29%)
- ★生活に関するアンケート

<高評価> ※そう思う・ややそう思う

- 宿題の量は適切ですか。(83%)
- 2 いじめアンケートを行っていますが適切な対応ができていると思いますか。 (83%)
- お子さんの、友人関係は良好であると思いますか。(80%)

<低評価> ※あまり思わない・思わない

- お子さんは、日常的に新聞を読んでいますか。(91%)
- お子さんは、日常的に本を読んでいますか。(72%)
- 3 お子さんは、そうあんくんの日に手伝いや自主学習などを主体的に行ってい ますか。(57%)



3年生を送る会

3月4日(月)に3年生を送る会を開きました。卒業 式とは違った柔らかな雰囲気の中、日頃お世話になった 3年生に感謝の気持ちを伝えました。3年生を送る会は、 新執行部の初の行事になります。生徒会執行部の3人は 緊張した様子ではありましたが、3年生に在校生の気持 ちを届けることができた会になりました。

第52回卒業証書授与式挙行

3月8日(金)第52回卒業証書授与式を挙行いたしました。4年ぶりに全員が体育館フロアで卒業生を送ることができました。式辞は、「感謝の心をもつこと」「レジリエンス」を鍛えることを話しました。「レジリエンス」とは、「回復力」「しなやかさ」を意味しています。これから、様々なことを経験する中で、いいことばかりだったら良いのですが、時には困難なことも起こることが予想されます。その時に、困難に打ち勝つ力を鍛えて欲しいと、卒業生への餞(はなむけ)の言葉としました。また、送辞は在校生を代表して2年生の西谷歩音さん、答辞は卒業生代表の松田美南さんがどちらも立派に行ってくれました。厳かで緊張感がある卒業証書授与式でした。1,2年生はしっかりとした態度で、卒業生への感謝の気持ちと、この先の人生にエールが贈られたと思います。地域の皆様には、本年度もご来賓として卒業証書授与式にご参列いただくことはかないませんでしたが、いつも、温かい目で生徒を見守ってくださっていることに感謝申し上げます。

















1年間ありがとうございました

令和5年度の修了式を3月22日(金)に迎えます。本年度はアフターコロナを意識した中で、学習活動、学校行事、部活動と生徒の取組の様子を見ていると、本当によく活躍してくれたと嬉しく思っております。次年度も、生徒の健やかな成長とよりよい大屋中学校づくりのために、一生懸命取り組んでまいります。何卒、本校教育の推進につきまして、一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。少し早いですが、お礼のご挨拶とさせていただきます。

大屋中学校 職員一同